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U VHC 2 LT Compte rendu du 

WC Conseil Scientifique du 
UNIVERSITE DE VALENCIENNES 25 juin 2003 
ET DU HAINAUT - CAMBRESIS 

Ordre du jour : 

1 - Approbation du compte rendu du Conseil scientifique du 22 mai 2003 

2 - Election du Vice-Président chargé de la Recherche 

3 - Action de Recherche Concertée d'Initiative Régionale 

4 - Actions de Recherche Concertées en Ingénierie Urbaine 

5 - Répartition de l'enveloppe 2003 de la Communauté d'Agglomération Valenciennes Métropole 

6 - Dossier FRT "renforcement de l'activité dynamique rapide et viboacoustique du centre technologique en transport terrestre" 

7 - Proposition de transfert de reports de l'UB 915 vers l'UB 914 

8 - Questions diverses. 

1- Approbation du compte rendu du Conseil scientifique du 22 mai 2003 

Le compte rendu du Conseil scientifique du 22 mai 2003 est approuvé à l'unanimité. 

2 - Election du Vice-Président chargé de la Recherche 
M. LEVEL remercie M. DELEBARRE du travail effectué pendant sa vice-présidence et propose la candidature de Mme 

MAIRESSE en tant que Vice-Présidente chargée de la recherche. 

Les résultats du vote sont les suivants : unanimité moins un vote blanc. 

3 - Action de Recherche Concertée d'Initiative Régionale 
L'UHVC présente un dossier dans le cadre de la première vague de l'ARCIR : celui de MM. ROUVAEN et COUDOUX (codage 

conjoint source/canal en communication multimédia sur les réseaux sans fil de nouvelle génération). 

Le projet, présenté par M. ROUVAEN, est approuvé à l'unanimité. La demande de fonds est quant à elle susceptible d'augmenter 

si l'TEMN-DOAE augmente les fonds propres dédiés à ce projet. 

4 - Actions de Recherche Concertées en Ingénierie Urbaine 

M. TAHON présente 3 dossiers de 2°" phase de l'ARCIU : 
- formulation et prototypage d'un système d'information, noyau d'applications en hydrologie, sol et aménagement urbain 

- analyse multicritère de la gestion des interactions entre cibles HQE® - application à l'urbain 
- affinement et mise en œuvre d'une grille de critères pour la prise en compte du concept de développement durable dans les 

projets d'aménagement urbain, dans le cadre de la loi SRU 

Les projets et demandes de fonds correspondantes sont approuvés à l'unanimité. 

5 - Répartition de l'enveloppe 2003 de la Communauté d'Agglomération Valenciennes Métropole 

Le Conseil scientifique de la FLLASH a voté à l'unanimité la répartition suivante des 7000 € prévus : 
  

  

  

14 et 15 mai 2003 Colloque sur "Salvador DALI" Mme ANSELEM-SZENDE CRESLE 1900 € 

" En : - ni 3300 € 15, 16 et 17 mai 2003 Colloque "Les Arts d'Orient : les enjeux du rite et du spectaculaire 
M. FERGOMBE CAMELIA 

, n co 1800 € 
4 et 5 décembre 2003 Colloque "Les genres de Psyché M. RAUSEO CAMELIA         
  

Le Conseil scientifique approuve à l'unanimité cette proposition. 

LE MONT HOUY -F 59313 VALENCIENNES CEDEX 9 
Téléphone (33) 03 27 51 16 81 - Télécopie (33) 03 27 51 16 85



6 - Dossier FRT ‘renforcement de l'activité dynamique rapide et viboacoustique du C3T" 

Après présentation par M. NONGAILLARD), le projet et la demande de fonds sont approuvés à l'unanimité. 

7 - Proposition de transfert de reports de l'UB 915 vers l'UB 914 

Afin de pouvoir débloquer des secteurs affectés par les nouvelles réglementations sur la TVA (sectorisation fiscale mise en place 
en 2003) qui subissent une diminution de leurs crédits d'équipement, M. DESRUMAUX propose un transfert de reports de crédits 
non utilisés de 1 500 000 €, de l'UB 915 vers l'UB 914. Les secteurs seront abondés au fur et à mesure de la remontée des 
informations, vérification et validation, par les services financiers et comptables, de leurs justificatifs. En effet, une DBM 
convention par convention n'était pas réalisable dans les délais. 

Mme MAIRESSE précise que le détail sera présenté lors d'un prochain Conseil scientifique et Conseil d'Administration. 

La proposition est adoptée à l'unanimité. 

8 - Questions diverses : 

Mme LERICHE évoque la liquidation du GIP CRITT céramiques fines. 

M. LEMOINE demande où en est la demande de BQR du GREEN, qui n'avait pu être présentée lors du précédent Conseil 
scientifique, faute de représentant. Mme MAIRESSE fait savoir que d'autres demandes financières ont été présentées récemment, 
et qu'elle souhaite avoir une vision financière complète avant de présenter les demandes au Conseil scientifique. 

M. LEMOINE demande à M. LEVEL quand aura lieu le présentation au Conseil scientifique du rapport financier de VALUTEC. 

M. LEVEL répond que ce rapport sera présenté au prochain Conseil scientifique. 

Etaient présents : 

Mme MAIRESSE, M. LEVEL 

Collège À : Mme FOLLET, 

MM. DELEBARRE, GAZALET, HERRERAS, KASTELIK, LABRAGA, LOCHEGNIES, MONNOYER 

DE GALLAND, NOGACKI, TERRIER 

Collège B : M. OUAFTOUH 

Collège C : Mme CARLIER-HEREMANS 

MM. BELLALI, CAUFFRIEZ, DEBERNARD, DEQUIDT, DUQUENNOY, 

Collège E : MM. DANJOU, GARÇON, LEMOINE 

Collège F : M. MOKRAB 

Invités : Mmes CAMION, DECNEUT, LERICHE 

MM. DESMET, DESPRES, DESRUMAUX, DULION, HERBIN, HIRSCHI, NONGAILLARD, 

ROUVAEN, TOURNIER 

Ont donné pouvoir : 

MM. GUERRA et KOLSKI à M. LOCHEGNIES 

M. NYS à Mme CARLIER HEREMANS 

Excusés : 

MM. DARRAS, FLAMME, FRESNEL, HOUVENAGHEL, LOUBERT, MOREL, SAUBOST 

 


